

令和3年8月26日

保護者の皆様

生徒の皆様

京都市立嘉楽中学校
校長 古口 賢一

令和3年度京都市中学校秋季新人大会に中止について

残暑の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より本校教育のためにご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、現在本校では、令和3年度京都市中学校秋季新人大会（京都市中学校体育連盟主催：以下秋季新人大会）参加の部について、4週間前から活動を認めておりましたが、この度、京都市教育委員会より、秋季新人大会の中止について通知がありました。

現在、京都市においては、新型コロナウイルスの感染急拡大、感染爆発とも言える局面に直面しており、9月12日（日）までの期間、京都府全域に、緊急事態宣言が発出されており、更なる感染の拡大は日々の学校教育活動に危機的な影響を与えかねないことから、生徒、教職員及びその家族の感染リスクを徹底的に低減させるため、秋季新人大会の開催を中止する決定がなされました。これに伴い、秋季新人大会に向けた練習についても、9月12日までの期間を活動停止にいたします。

尚、近畿・全国につながる夏季大会等に参加する部においては、本人・保護者の同意を得たうえで活動可能としますので、各顧問からお子たちを通して連絡させていただきます。

今後、緊急事態宣言の期間延長や社会情勢を鑑み、上記において、中止・延期・変更などが発出されることも予想されます。何卒御理解いただきますようお願い申し上げます。